

SURAT KETERANGAN PERSETUJUAN PUBLIKASI

SURAT KETERANGAN PERSETUJUAN PUBLIKASI

Bahwa yang bertanda tangan dibawah ini, Penulis dan pihak perusahaan tempat penelitian, dalam hal ini adalah Sentra Industri Celengan, sepakat atas hal dibawah ini :

1. Sentra Industri Celengan menyetujui untuk memberikan kepada penulis dan Universitas Komputer Indonesia **Hak Bebas Royalti Non – Eksklusif** atas penelitian dalam rangka penyusunan Skripsi dengan judul **"Pengaruh Kreativitas Pengusaha dan Jiwa Kewirausahaan Terhadap Keberhasilan Usaha (Studi Kasus Pada Sentra Industri Celengan di Kampung Cidawolong, Desa Biru, Kecamatan Majalaya, Kabupaten Bandung, Jawa Barat)"** yang disusun oleh penulis.
2. Sentra Industri Celengan memberikan persetujuan kepada penulis dan Universitas Komputer Indonesia untuk mengunggah (*upload*) Skripsi Penulis pada Elib Unikom/elib.unikom.ac.id ("Publikasi"), terbatas hanya untuk keperluan riset dan Pendidikan tidak untuk tujuan/kepentingan komersial.
3. Sentra Industri Celengan berusaha menyediakan data dan informasi yang diperlukan untuk penyusunan Skripsi Penulis. Dalam hal ini terjadi kesalahan ataupun kekurangan dalam penyediaan data dan informasi maka Sentra Industri Celengan dalam bentuk apapun tidak bertanggung jawab dan tidak dapat dimintakan pertanggungjawaban oleh siapapun termasuk atas materi/isi dari Skripsi Penulis atau materi/isi dan publikasi di Elib Unikom/elib.unikom.ac.id. Sentra Industri Celengan juga tidak bertanggung jawab atas segala dampak dan kerugian yang timbul dalam bentuk apapun, termasuk namun tidak terbatas pada kehilangan potensi keuntungan dan atau kesempatan akibat tindakan yang berkaitan dengan penggunaan data dan informasi yang terdapat dalam Publikasi dimaksud.

Bandung, 21 Februari 2020

Penulis

Tikka Damaivanti Putri
NIM. 21215229



Kepala Sentra Industri Celengan
Badang Budiadin

Mengetahui,
Dosen Pembimbing

Winda Novianti, SE., MM
NIP. 4127.34.02.021

Catatan :

Kecuali BAB I, BAB IV data perusahaan, BAB V serta lampiran tidak untuk di-online-kan, dengan alasan bab tersebut merupakan data hasil kerja penelitian selama penyusunan Skripsi.